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En Montevideo, a los veintidós días del mes de enero del año dos mil catorce, siendo la hora once y treinta, se reúne el Conse-

jo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Nelder Márquez, con la asistencia de los señores con-

sejeros Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, Sr. Gustavo Bares, Sr. Julio García Bedat, Dr. Luis Bermúdez Gruni, Sr. Manuel 

Román, Sr. Juan Brum, Sr. Sergio Gabito, Mtro. Martín Mernies, Sr. Eduardo Mosegui, Sr. Germán Candamil, Sr. Miguel Al-

fonso, Sr. Julio Vigneaux, Sr. Germán Rodríguez Barcos y Sr. Ruben Sosa.      

En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

MINUTO DE SILENCIO 
El Sr. Bares solicita la realización de un minuto de silencio por el fallecimiento del Sr. Juan Alberro, Instructor de Árbitros, 

actualmente integrante del Consejo Técnico Árbitros. 

Los consejeros se ponen de pie realizando el merecido homenaje a quien trabajara tanto por el arbitraje en el interior. 

 

ACTAS ANTERIORES 
Se aprueban, por unanimidad, las actas N° 24 y 25, del 20.12.13 y del 30.12.13, respectivamente. 

 

1° CAMPEONATO FEMENINO SUB 16 – “URUGUAY NATURAL” 
Se da cuenta del reinicio del torneo (segunda fase), previéndose que culmine en la segunda quincena del mes de febrero. 

El torneo se viene desarrollando con normalidad. Siguen apareciendo dificultades,  por un escaso apoyo, en la fijación de can-

chas. 

 

11ª. COPA NACIONAL DE SELECCIONES 
La Liga de Paysandú presentó nota solicitando la incorporación de un jugador. Queda claro que no corresponde. 

El Sr. Alfonso propone, en nombre de la Comisión de Calendario, que se puedan incorporar hasta 5 jugadores para la segunda 

fase, con las mismas condiciones de habilitación de la lista primaria. Expresa que este era el espíritu de la Comisión desde el 

primer momento y que, dado que hubo que resolver muchas cosas a último momento, se omitió proponerse oportunamente. 

Se aprueba por unanimidad. Se establece que el plazo será el martes 25 de febrero para la lista complementaria. Se enviará 

comunicado. 

Se pone a consideración consultas realizadas sobre el número de tarjetas amarillas que se deben aplicar. En atención a la re-

forma establecida de que se compute en forma diferencial, y atendiendo a que fueron las propias Confederaciones quienes 

establecieron sus fixtures en primera fase, se resuelve que se contestará que la cantidad de partidos de la segunda fase es 

de 8.  

El Sr. Gabito traslada la inquietud que le fuera trasmitida sobre la falta de veedores en partidos de Maldonado Interior. Y 

que inclusive apareció como veedor el Sr. Tomás Pérez, con quien el Ejecutivo resolvió interrumpir la relación hasta que se 

aclararan determinados tópicos. 

 

CAMPEONATO SUDAMERICANO AMATEUR SUB 15 
El Sr. Román informa sobre las gestiones realizadas. 

Se afinan detalles para tal evento (delegación, fechas, etc.). 

 

Se realiza un cuarto intermedio. 

 

DERECHOS TV 
Se establece que se prorroga por 45 días más el plazo para la firma del contrato. 

 

VARIOS 
PROGRAMA COMET – El Sr. Rodríguez Barcos plantea que se acortan los plazos para resolver sobre el tema. Se recuerda que 

se está pendiente de una reunión con el Dr. Bauzá. Se encomienda al Presidente establecer los contactos pertinentes. 

CONSEJO TECNICO ARBITROS – El Sr. Bares propone para que se integre al Consejo Técnico, en lugar del Sr. Alberro, al 

Sr. Jesús Zeitunián. Se aprueba. 

El Mtro. Mernies informa que en los primeros días de enero se realizó una reunión con todos los Instructores. Concurrieron 

más de 30. Dice que estuvo muy buena. Considera que fue de mucha utilidad. 

GATORADE – El Sr. Rodríguez Barcos da cuenta de que el acuerdo con la empresa distribuidora de dicha marca está en cami-

no. 

Dice que dicha empresa ha donado bebidas para la delegación que concurrirá al Sudamericano Sub 15. 

PAYSANDU – El Sr. García consulta sobre el problema suscitado con la cancha de Paysandú. El Sr. Márquez informa las ges-

tiones realizadas y las resoluciones tomadas. 

El Sr. Brum dice que hay una filmación sobre la cancha de Estudiantil que corrobora que es apropiada. 

El Sr. García dice que la mesa de trámite había resuelto que se jugara en Estudiantil. 

 

Siendo la hora 16:00 se levanta la sesión. 

 


